

Le ministre tanzanien de l'intérieur attendu à Bujumbura

PANA, 20 février 2012 Bujumbura, Burundi - Le ministre tanzanien de l'Intérieur, Shamsi Vuai Nahodha, est attendu à Bujumbura dans le cadre d'une réunion de travail qui se tiendra ce mercredi sur le rapatriement volontaire des derniers réfugiés burundais en Tanzanie, annonce lundi un communiqué de la représentation locale du Haut commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR). Un total de 67.833 Burundais, qui font partie de centaines de milliers de réfugiés ayant fui les deux grandes guerres civiles des années 1972 et 1993, sont encore en exil en Tanzanie.

Le ministre tanzanien de l'Intérieur attendu à Bujumbura PANA, 20 février 2012 Bujumbura, Burundi - Le ministre tanzanien de l'Intérieur, Shamsi Vuai Nahodha, est attendu à Bujumbura dans le cadre d'une réunion de travail qui se tiendra mercredi sur le rapatriement volontaire des derniers réfugiés burundais en Tanzanie, annonce lundi un communiqué de la représentation locale du Haut commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR). Un total de 67.833 Burundais, qui font partie de centaines de milliers de réfugiés ayant fui les deux grandes guerres civiles des années 1972 et 1993, sont encore en exil en Tanzanie. Depuis 2002, plus de 500.000 réfugiés burundais sont rentrés au bercail, dont près de 490.000 en provenance de la Tanzanie. Par ailleurs, plus de 162.000 réfugiés burundais, ayant fui en 1972, ont acquis la nationalité tanzanienne, rappelle le HCR. La réunion ministérielle prévue ce mercredi à Bujumbura se penchera sur la problématique du rapatriement volontaire « sous tous ses aspects ».